



A diffuser aux membres du personnel - Merci

Michel KERHOAS NOUVEAU PRÉSIDENT DE LA MCEN

Nous avons appris l'élection de Michel KERHOAS à la Présidence de la MCEN en remplacement, pour raison de santé, de Norbert SENTIER.

Même si des désaccords profonds ont rendu nos rapports compliqués avec l'ancien Président, les considérations humaines prévalent et nous lui souhaitons une meilleure santé.

Notre camarade Pierre LESTARD, Breton comme le nouveau Président, nous a dit bien le connaître en raison de liens d'amitié et d'un parcours qui fut un temps commun.

Selon lui, Michel KERHOAS a des qualités certaines de compétence, de sérieux et de droiture. Et il le décrit comme un homme consensuel et peu enclin à la polémique.

Nous en acceptons l'augure et formons le voeu de rapports apaisés et constructifs, dans l'intérêt des salariés et retraités du notariat.

Alors, à Michel KERHOAS, par ailleurs passionné de voile, nous souhaitons "Bon vent !".